



### **Die Deutsche Automobiltreuhand (DAT) hat Autofahrer befragt: Viele zweifeln daran, ob ihre Kfz-Werkstatt E-Autos reparieren kann.**

Auf die Frage der DAT „Bezweifeln Sie, dass Ihre Werkstatt imstande ist, ein E-Auto zu reparieren?“ antworteten 34 Prozent die Frage mit „Ja“, 38 Prozent sagten „Nein“ und 28 Prozent antworteten mit „Weiß nicht“.

Das Ergebnis zeigt: Viele Autofahrer sind unsicher, ob ihre Werkstatt die nötige Kompetenz für die Reparatur und Wartung ihres E-Autos mitbringt. 58 Prozent glauben, dass nur spezialisierte Werkstätten E-Autos reparieren können. Hier ist also noch viel Aufklärungsarbeit in Sachen E-Auto-Reparatur zu leisten. Sprechen Sie Ihre Kunden auf Ihre Expertise im Bereich Elektromobilität an und stärken Sie so das Vertrauen der E-Auto-Fahrer in Ihre Fachwerkstatt.